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■開催日　　10月 28日（日）
■場所　　　河内公民館
■参加者数　11人

■開催日　　11月 10日（土）
■場所　　　アルテリオ
■参加者数　４人

■開催日　　11月 10日（土）
■場所　　　明野いきがいセンター
■参加者数　32人

■開催日　　11月 10日（土）
■場所　　　協和多目的研修
　　　　　　センター
■参加者数　20人

せっかくの議会報告会なのに市民の参加が少ない。広報不足ではないか。

真壁医師会の先生方にしっかり一次医療をやっていただいて、西部メディカルセンター
は医師会との連携を密にしてはどうか。

ハチ駆除費用の助成について

広報委員会の中に公募等で一般の人を入れてはどうか。

経験不足もあった。市民にとって魅力的、議員にとっても収穫のある報告会と
していきたい。

西部メディカルセンターは救急のための病院であって、症状が落ち着けばかかりつ
け医に紹介するという考え方でいる。今後、一次医療との関係は整理されていくと
思う。

ハチの巣の駆除は高額なので一人暮らしの高齢者や低所得者に限ってでも駆除
費用の助成を要望したが、財政面で厳しい状況にあるので、個別対応でお願い
したいとの答弁だった。

今のご意見を参考に広報委員会で検討したい。

議会報告会
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■開催時間は？ ■議会を傍聴したことは？■報告会の内容は？

■今後も開催すべきか？■実施すべき内容は？

定例会・臨時会の
議案の審議内容、
結果 20 %

テーマに沿った議
員との意見交換
32 %

その他
26%

無回答
22 %

開催すべき
68 %

9 %

無回答
3 %

開催すべき
ではない

分かりやすかった
17 %

どちらとも
言えない
29 %

分かりにくかった
51 %

無回答
3 % 無回答

9 % 長かった
15 %

ちょうど良い
71 %

短かった
5 % 傍聴した

ことがある
39 %

傍聴した
ことはない
61 %

20 %

どちらとも
言えない

議会報告会アンケート結果 【回答率　88%】

報告会の時にいただいたご意見等は、今後の議会報告会のあり方や
議会活動等の参考とさせていただきます。
また、詳しい資料やアンケート結果、議会報告会の報告書等は市議
会ホームページでご覧いただけます。

〇議会報告会をまた開催して欲しいが一般の人がもっと参加するようになって欲しい。
〇話し合いを多くとって欲しい。
〇一般市民の代表として頑張っていただけたらと思います。
〇今回は参加人数が少なかった。今後の課題。
〇経緯の報告でなく具体的に分かりやすさが必要。
〇もう少し分かりやすく説明をお願いします。
〇議会と市民とのより密接にする為に報告会を開き意見を反映すべきだと思います。
〇筑西市の為に益々頑張っていただきたい。
〇機会があれば傍聴したい。
〇大変良かった。広報委員会に一般人を。

報告会で寄せられた主な意見（抜粋）

議会報告会


